

Verantwortung für Generationen

FDP Obwalden: Newsletter September 2025

Geschätzte Obwaldner Freisinnige

Am vergangenen, gut besuchten Parteitag in Engelberg hatten wir die Gelegenheit, unsere Kandidatin für das Obergericht, Monika Läubli, persönlich kennenzulernen. Monika überzeugte mit ihrer Persönlichkeit, ihrem umfassenden Erfahrungsschatz und ihrer fachlichen Kompetenz. Damit gewann sie nicht nur die Anerkennung der Anwesenden, sondern auch das Vertrauen von über 10'000 Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern in Obwalden.

Im Namen der FDP Obwalden gratuliere ich Monika herzlich zu diesem herausragenden Wahlergebnis und wünsche ihr viel Erfolg bei der Ausübung ihres neuen Amtes.

Bereits am **4. November** findet der **nächste Parteitag** statt, zu dem wir beim **EWO in Kerns** eingeladen sind. Auf der Traktandenliste stehen zahlreiche Abstimmungsvorlagen, die diskutiert und über die Parolen gefasst werden. Ich lade Sie ein, an diesem Anlass teilzunehmen und die Zukunft unserer Partei aktiv mitzugestalten.

Liberale Grüsse

Carola Weiss
Präsidentin FDP.Die Liberalen Obwalden

Obwalden braucht den Bypass Luzern – Interpellation

Die Autobahn A2 ist für Obwalden eine zentrale Lebensader – doch das Nadelöhr vor Luzern sorgt zunehmend für Staus, ob während der Pendlerzeiten oder an sonnigen Wochenenden. Die Folgen sind gravierend: Zeitverluste, eingeschränkte Mobilität und eine sinkende Standortattraktivität. Mit dem Projekt **Bypass Luzern** könnte dieser Engpass entscheidend entschärft werden. Die Wirtschaftsverbände von Obwalden und Nidwalden betonen die Dringlichkeit des Projekts, da die heutigen Verkehrsprobleme die Erreichbarkeit und Wettbewerbsfähigkeit der beiden Kantone zunehmend gefährden.

Trotz der offensichtlichen Vorteile wird der Baustart durch Einsprachen massiv verzögert. Ideologisch motivierte Verbände blockieren das Projekt unter dem Vorwand einer angeblich «klimaschädlichen Verkehrsplanung». Dabei würde der Bypass Luzern nicht nur das regionale Strassennetz entlasten, sondern auch den öffentlichen Verkehr verbessern und einen grossen Teil des Verkehrs unterirdisch führen – mit entsprechend geringeren Umweltauswirkungen. Um den Projektfortschritt zu beschleunigen, bringen wir zusammen mit der SVP das Thema nun im Obwaldner Kantonsrat ein. Ziel ist eine gemeinsame, interkantonale Initiative für eine pragmatische und längst überfällige Verkehrslösung.



Roland Kurz
Fraktionspräsident FDP.Die Liberalen Obwalden

Freisinnige Frauen aus Ob- und Nidwalden rücken zusammen

Am 29. September trafen sich engagierte Frauen der FDP Obwalden und FDP Nidwalden, um gemeinsam ein wichtiges Ziel voranzutreiben: mehr FDP Frauen in der Politik! Unterstützt und inspiriert wurden wir dabei von Bettina Balmer, Nationalrätin & Präsidentin der FDP Frauen Schweiz.

Während die FDP Frauen Obwalden bereits seit sieben Jahren aktiv sind, gab es in Nidwalden bisher keine eigene Frauensektion. Doch das soll sich nun ändern. Wir wollen die politische Frauenförderung in unseren Kantonen gemeinsam mit neuer Energie angehen.

Unser Ziel ist

- politisch interessierte Frauen zu gewinnen und zu fördern,
- sie auf ihrem Weg zu begleiten – beim Einstieg in die Politik, im Wahlkampf oder auch danach,
- und ein tragfähiges Netzwerk aufzubauen, das über die Kantonsgrenzen hinaus wirkt.

Der Auftaktanlass stand ganz im Zeichen des Austauschs, der Inspiration und des Zusammenhalts. Denn unsere beiden Kantone mögen klein sein, doch genau darin liegt unsere Stärke: Wenn wir Erfahrung, Motivation und Ideen bündeln, entsteht ein Netzwerk, das sichtbar und wirksam wird.



Auf einen spannenden, offenen und verbindenden Weg!



Carola Weiss
Präsidentin FDP.Die Liberalen Frauen Obwalden

Jungfreisinnige mit Ständerat Damian Müller im Bundeshaus

Am Freitag, 12. September, besuchten die Jungfreisinnigen aus Obwalden, Nidwalden und Luzern gemeinsam das Bundeshaus in Bern. Der Luzerner FDP-Ständerat Damian Müller führte die Gruppe durch die Räumlichkeiten. Neben dem Nationalrats- und dem Ständeratssaal gewährte Damian Müller auch exklusive Einblicke in die Bundespolitik, die normalen Besuchergruppen nicht zugänglich sind.

Beim anschliessenden Pizza-Plausch konnten sich die Jungfreisinnigen mit Damian Müller zu aktuellen politischen Themen austauschen.

Möchten Sie das Engagement der Jungfreisinnigen unterstützen und weitere spannende Veranstaltungen für junge Freisinnige ermöglichen? Vielen Dank für ihre Spende an: Jungfreisinnige Kanton Obwalden, 6060 Sarnen, CH81 0078 0000 3000 5219 4





Nico Fankhauser
Präsident Jungfreisinnige Obwalden
Mitglied GL der FDP.Die Liberalen Obwalden

Nächste Termine

- **Parteitag** am Dienstag, 4. November 2025 um 19.00 h beim EWO, Stanserstrasse 8, 6064 Kerns
- **Wahlauftakt 2026** am Mittwoch, 14. Januar 2026, Hotel Metzger in Sarnen



Verantwortung für Generationen!

FDP.Die Liberalen Obwalden

**Wir machen
Obwalden stark!**